

ホタル観察会を実施しました

～第1回千波湖環境学習会～

「ホタルを観察しよう」をテーマに、今年度1回目の千波湖環境学習会を6月3日に開催しました。

前日の大雨の影響もありましたが、当日は午後から天気も回復し、予想以上に大勢のご家族にご参加いただきました。

集合時間から暗くなるまでの間に、講師からホタルの生態などについて説明があり、参加者は興味深く耳を傾けていました。説明の後、ゲンジボタルとヘイケボタルの違いや、オスメスの見分け方、どんなどころに生息



して、何を食べて生きているのか。ホタルを守るために必要なことは何なのかといった、ホタルについてより学び考えることができるクイズを行いました。クイズに正解しようと元気よく手を挙げた子どもたちに会場は大盛り上がり。正解した子どもには、景品をプレゼントいたしました。



クイズも終わった頃、日も落ちて薄暗くなった会場で、ちらほらとホタルが飛び始めました。「ホタルに触らない、連れて帰らない、懐中電灯などでホタルを照らさない」など、観察会にあたっての注意事項を事務局から話し、3グループに分かれて観察会を開始しました。

森の中で、まばらにゆっくりと点滅を繰り返すホタルを見つけた途端、大人も子どももその方向を指差して周りに伝えあっていました。みんながホタルを目に焼き付けて帰れるように、見えるポイントを譲りながらゆっくりと回り、滅多に見られないホタルを楽しみました。

観察会の終わりには、参加いただいたご家族全員にヤクルト、子どもたちにはヤクルトとお菓子を配り、無事に観察会を終えることができました。



あいさつ及び提供品等ご協力いただきました、ありがとうございます。

共 催：一般社団法人水戸市公園協会様

飲み物：水戸ヤクルト販売株式会社様

お菓子：東部燃焼株式会社様